



GARDA BALI
COM

Babinsa Klungkung Dampingi Skrining Kanker Payudara Gratis di Balai Desa Gelgel

Riansyah - KLUNGKUNG.GARDABALI.COM

Feb 19, 2025 - 21:55



Klungkung,- Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan deteksi dini terhadap kanker payudara, para Babinsa Koramil Klungkung turut berperan aktif dalam mendampingi pelaksanaan skrining kanker payudara gratis yang digelar di Balai Desa Gelgel, Kecamatan Klungkung. Rabu (19/02/2025).

Kegiatan itu bertujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan yang mudah dijangkau oleh masyarakat Desa, sekaligus mendorong perempuan untuk melakukan pemeriksaan rutin guna mendeteksi potensi kanker payudara sejak dini.

Kegiatan skrining kanker payudara yang diselenggarakan oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Klungkung bekerjasama dengan pihak terkait itu, diikuti oleh puluhan wanita dari berbagai usia di Desa Gelgel.

Sebagai bagian dari partisipasi aktif dalam kegiatan tersebut, para Babinsa hadir untuk membantu mengarahkan peserta, memberikan informasi seputar pentingnya deteksi dini, dan memastikan pelaksanaan skrining berjalan dengan lancar dan tertib.

Babinsa Koramil Klungkung, Peltu Wayan Winaya, menyebut jika keberadaan Babinsa di tengah masyarakat sangat penting, terutama dalam kegiatan sosial seperti ini.

“Kami ingin memastikan seluruh warga, khususnya perempuan, memahami pentingnya skrining kanker payudara sebagai upaya pencegahan. Babinsa akan selalu siap untuk mendampingi kegiatan seperti ini, yang bertujuan meningkatkan kualitas hidup masyarakat,” ujarnya.

Skrining kanker payudara itu melibatkan pemeriksaan secara langsung yang dilakukan oleh tenaga medis berlisensi, dengan menggunakan metode pemeriksaan seperti pemeriksaan fisik dan konsultasi.

Para peserta yang terdeteksi memiliki tanda-tanda tertentu akan diarahkan untuk melakukan pemeriksaan lebih lanjut di fasilitas kesehatan terdekat.

Selain memberikan pelayanan medis, kegiatan itu juga bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya pola hidup sehat dan deteksi dini terhadap kanker payudara, yang dapat meningkatkan peluang kesembuhan apabila ditemukan lebih awal.

“Dengan adanya program skrining kanker payudara gratis ini, diharapkan

kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan perempuan semakin meningkat," tandasnya. (*)